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　ついに広島オフィスがオープンしました。

　威勢の良い掛け声と変わらず来てくれるお客様。その

創業当時を忘れない為に常務の提案で壁には開店時のジ

ョイフル店時代の社長と専務の写真を一面に貼りました。

　時代は流れていきます。『変わらない為に変わり続ける』

止まる事のない時間に柔軟に変化し、お客様へ変わらず

提供すること。そんな想いで鮮コーポレーションの軸で

もある広島中央卸し市場へオフィスを構えました。

　真夏の猛特訓を開始しました。登り坂・下り坂のダッ
シュを繰り返しクタクタになった後の集合写真撮影だっ
たのですが…撮れた写真は全員爽やかで元気な笑顔でし
た。この適応能力が普段の接客にも発揮されているんで
しょうね。素晴らしいです。

朝 6:00 からスタートし、吉實さん、岩井さんが

市場を歩いて、新鮮な『今日一番』の情報をＳＮ

Ｓで配信しています。目標はフォロワー 1000 件

です。旬を切り取った情報なので１日遅れると腐っ

てしまう『生物ＳＮＳ』です。皆さん是非、フォロ

ーお願いします。

　広島オフィスはフリーアドレスオフィスを採用しました。各自で所定

のデスクを決める事無く空いた席で仕事をします。社員は仕事が終わる

と自分の資料をそのロッカーに収納する。そのためデスク周辺に仕事の

資料が山積みになっていることがなくなり、オフィス内はいつもきちんと

整理整頓されている状態となります。

　新しい時代のオフィスの在り方を追求する広島オフィスです。

吉實さん、岩井さん、頑張ってください。
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FacebookInstagram

インスタグラム・Facebookの
フォローと友達申請お願いします。

※お詫び※前回の吉井店長スキップ出来ない記事に関し
て訂正があります。『ちょっとスキップ忘れていただけ』
と言う事なので、現在はスキップが出来ているそうです。

このストレッチ

痛いんですよね～

第36期新入社員 配属先決定‼

７月１日付け中途入社社員紹介

西田鮮魚店で6年間勤務されてい

た奥原さんが、この度、社員にな

られましたのでご紹介します。

奥原　歩久斗さん

おくはら　　　　ほくと

すし鮮西条店配属

礒脇　優哉さん

すし鮮呉店配属

末地　翔真さん

すし辰緑井本店配属

佐伯　孝秀さん

カルビ屋大福呉店配属

原田　卓幸さん

鄙の料亭 地御前配属

川上　栞里さん

本部経営企画室配属

岩井　璃奈さん

■編集後記■2019年度、新たな取り組みが始動しま

した。一つは、広島中央魚市場を拠点とした取り組

み。ここから私たちの一日がスタートするので、社

名の『鮮』の文字通りフレッシュな情報発信がウリ

です。そして二つ目は、26日に行われた、店長『逆

ドラフト』!　各店長が、新入社員にラブコール。

改めて、自店の魅力を確認する機会にもなりました。

新たなる社風は、作り出すものですね。

社長へのハガキから 6月到着分

■すし鮮呉店利用のお客様より

●お誕生日ハガキを利用する為に来店しまし

た。仕事終わりで疲れていましたが、席へ案

内してくださった店員さんが、とても素敵な

笑顔で、仕事終わりで来た私達も自然と笑顔

に…。周りをみると20時過ぎにも関わらず、

スタッフが活気のある声で店を盛り上げてい

ました。とても元気の出るお祝いになりまし

た。ありがとう。                    【20代女性】

ＶＯＩＣＥ　お客様の声

●社長へのお葉書を集計する作業をしていて、最近、すし鮮呉店に関するお褒めが増えたなぁと感じます。
1月～6月の件数を見てみました。他店が6件～10件ある中で、呉店は32件！しかもその内の20件は接客
サービスに関するお褒めでした。今回は、その中で4件ご紹介します。「20時過ぎ、仕事終わりで疲れて
いたけど、素敵な笑顔で私たちも笑顔になれました」本当に嬉しいお葉書です。こんな気持ちで帰ってい
ただくお客様が、一人二人と増えることが、私たちの喜びですね。　　　　　　　　　　  【本部　小森】 

社内情報

６月某日、小森部長が【広島で活躍する女性】
として、ラジオ収録に行きました。
出演番組は、広島FMにて毎週土曜日
お昼12：00～12：30に放送、
オタフクホールディングス株式会社
の佐々木 茂喜社長がインタビュアーの
『SONGS ON YOUR LIPS』です。

小森部長、ラジオデビュー★

７月 6 日、13 日放送！

●いつの間にか値上がりしていた。メニュー

も一枚もので全体的に楽しみがなくなった。

そんな姿を顔なじみの池本くんが心優しく

「今日の狙い目は」とか「旬の旨いもの」と

かいつも以上に気を遣い案内してくれた。お

陰でいつも通り美味しく頂けた。やはり従業

員のこうした心遣いがどうはいっても一番の

ご馳走だ。大切だ‼　　　　　 【60代男性】

●いつも美味しいお寿司をありがとうござい

ます。私、体調を崩し落ち込んでおりました

が、娘夫婦が心配して連れて来てくれました。

お客様も多く、注文を受けるお兄さん達の威

勢の良い声を聴いている内、元気をもらいま

した。おかげ様で帰る時は笑顔になりました。

落ち込んでいては駄目だと気持ちを切り替え

ることができました。明日から頑張ります。

ありがとうございました。  　  【70代女性】

●よく利用しています。娘がどうぶつプリン

を注文するのですが、『うさぎ』を希望して

注文すると、快く『うさぎ』のどうぶつプリ

ンを出してくれます。男性店員さんは（名前

は存じていないのですが）いつも元気良く、

笑顔でプリンをだしてくれます。末永く利用

したいと良い気持ちになります。またお願い

します。                               【30代男性】

広島オフィス オープンしました

なまもの

※７月５日現在　フォロワー 90 名

働き出して6年。皆

さんから「やっと？」

と言われております(笑)

きっかけは、社内報に

も載っているマラソン

です。走ることを通して「人生ってマ

ラソンと一緒だな」と思わされました。

地道に走り続ける辛さ、走りきった後

の清々しさ、そして共に能力を高めて

いく仲間がいる嬉しさなど、沢山の共

通点を仕事と重ねる事ができ、自分の

人生のマラソンコースは、鮮コーポレ

ーションだと直感しました。鮮魚店の

皆さんと自分の持てる力で、より良い

最強の集団にしていきます。マラソン

に仕事にと日々精進していきますので

よろしくお願いいたします。

6月26日に『第1回店長逆ドラフト

プレゼンテーション』が行われ、そ

の内容を踏まえ、新入社員が希望を

出し配属先が決定しました。研修期

間を終えた新入社員のこれからの活

躍が楽しみですね！


